
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（７月２０日オーデション審査員） 

団体募金・寄付して下さった団体、学校等を紹介します（１１月１２日現在）

（地域ろう協関係） 
日進聴覚障害者福祉協会（愛知） 

（地域ろう協関係） 

福山ろうあ協会（広島） 

庄原ろうあ協会（広島） 

吉野郡聴覚障害者協会（奈良） 

 

（サークル関係等） 

手話サークルあゆみ（広島） 

手話サークル水の輪会（神奈川）

手話サークル手のひら（山梨） 

 

（学校等関係） 

埼玉県立坂戸ろう学校教師有志 

１１月１日～１２日に製作委員会に直接

寄付下さった団体 
１１月１日～１２日までの間に、地域加盟団

体を通して入金して下さった団体 

日経新聞の１１月９日、社会面「社会人」

のコラムに、石井めぐみさんのことが掲

載され、その中でゆずり葉の撮影の時の

ことにもふれていました。 

 

「いずれは世界中で上映も？！」 

１１月１０日、韓国ろう協会理事および

ソウル市中区ろう協会会長や理事、職員

の皆さんが本部事務所に見学に来まし

た。 

全日本ろうあ連盟の活動を紹介すると

ともに、「ゆずり葉」映画製作について

も説明を行ったところ、予算や予想観客

動員数など規模の大きさにとても驚嘆

していました。遠路はるばる来てくださ

ったからということで、日本の皆さんに

先駆けて特別に（？！）、編集中ですが

冒頭シーンを少しだけお披露目しまし

た。 

上映が始まったら、ぜひ、韓国語の字幕

をつけて韓国で上映したい!と盛り上が

りました。韓国だけではなく、世界中の

皆さんに観てもらえたらいいですね！ 

 

～課題対策全国代表者会議にて宣伝～ 

１１月８日に行われた課題対策全国代表者

会議で、映画「ゆずり葉」の進捗状況と今

後の上映会などの計画についての説明を行

いました。 

 映画の冒頭シーンを約１０分上映した

後、安藤連盟理事長から説明がなされまし

た。 

 大阪の清田会長や水田女性部長の名演技

に会場は大喝采。映画に対する期待の声や

意見等が参加者から寄せられました。 

↑出演中の 

清田大阪聴協会長（右）と水田女性部長（左）

左端には植野千葉聴協理事長もみえます 


